
“RESUMEN DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ
INTERCENTROS 16/05/2014”.

En la reunión de hoy una vez más se ha discutido sobre la representación que 
corresponde a cada sección sindical en la mesa negociadora al haber variado la 
realidad sindical. Visto lo visto, no hay manera de que haya acuerdo por el momento y 
serán los tribunales los que decidan. Aunque CGT y CCOO lo tenemos claro que la 
composición ha de cambiar y la mayoría cambia también.

CGT le pregunta a la empresa sobre el retraso de la media nómina de abril y la 
empresa nos contesta que ha sido debido a que determinados clientes han retrasado 
el pago en sus facturas, sumado a la delicada situación de tesorería y el descenso de 
facturación que ha habido según la empresa durante el primer trimestre 2014. A 30 de 
mayo la empresa nos explicará cual es la situación real. En cuanto a la inyección de 
dinero de 3 millones de euros dicen que se está realizando...

En cuanto al ERE se han presentado 40 solicitudes hasta el momento, hoy finaliza el 
plazo de presentación. La empresa tiene que revisarlas pero la mayoría serán 
aceptadas.
La empresa prefiere un ERE con acuerdo con la parte social e insinúan que aunque no 
haya acuerdo lo van a tirar adelante legalmente. 

Hay discusión por la parte social sobre el tema que la empresa haya delimitado las 
adscripciones al ERE para personas con familia numerosa y que la base reguladora 
sea la actual y no la base anterior al acuerdo que suscribió la UGT y USO el pasado 24 
de febrero.

La empresa dice que en el marco de un acuerdo estaría dispuesta a rebajar las 
extinciones.

             Próxima reunión en Barcelona, el 23 de mayo a las 11h. 

OS SEGUIREMOS INFORMANDO.

SI LUCHAS PUEDES GANAR, SI NO LUCHAS ESTÁS PERDIDO.

ELIGE CGT, AFÍLIATE A CGT, EL SINDICATO QUE SE ATREVE.
Síguenos en TWITTER: @cgtunipost


